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Hospital da Mulher ganha novo 
espaço em Angra dos Reis

Volta Redonda implanta 
Sistema de Avaliação do Ensino

Etapas do sistema

Teste do projeto

Asfaltamento termina em VR

Novas salas e ferramentas

O Hospital e Materni-
dade de Angra dos Reis 
– Dr. Érico da Fonseca 
(HMAR) foi ampliado e 
reformado, e, desde sex-
ta-feira (27) passou a ser 
também o Hospital da 
Mulher. Após as mudan-
ças, o hospital oferece 
mais serviços direciona-
dos à mulher que não 
esteja gestante. A uni-
dade de saúde está ofe-

recendo mamografia, 
tomografia e ultrassom. 
O Hospital da Mulher 
funciona com três mesas 
cirúrgicas para os novos 
centros cirúrgicos, além 
de equipamentos de ví-
deo-histeroscopia, apa-
relho de Raio-X portátil e 
três aparelhos de ultras-
som, sendo um com son-
da 4D, que oferece mais 
qualidade aos exames. 

O Sistema de Avaliação 
do Ensino da Secretaria 
Municipal de Educação 
de Volta Redonda (Sae-
vre) foi implementado 
oficialmente na cidade. A 
iniciativa pretende aten-
der a uma das metas 
do Plano Municipal de 
Educação, que estabe-
lece que o órgão gestor 
de educação fomente a 

oferta de uma educação 
pública de qualidade em 
todas as etapas e moda-
lidades de ensino, com 
melhoria do fluxo esco-
lar e da aprendizagem. O 
Saevre foi instituído em 
todas as unidades ligadas 
à Secretaria de Educação 
e Fevre, alcançando estu-
dantes do 3º ao 9º ano do 
Ensino Fundamental

O Saevre acontece em três 
momentos no ano, progra-
mados no calendário esco-
lar. Em março, é aplicada 
a prova de avaliação diag-
nóstica de entrada; em 
agosto, os alunos fazem a 
avaliação diagnóstica de 

percurso; e em novembro 
a avaliação diagnóstica de 
saída. Cada resultado gera 
dados em relação à apren-
dizagem que permitem 
a criação de metas para a 
melhora da qualidade do 
ensino na rede municipal. 

“O sistema foi testado no 
ano passado e já foram apli-
cadas duas provas. O resul-
tado da terceira prova, em 
novembro, vai gerar o Ide-
vre (Índice de Desenvolvi-
mento Educacional de Vol-

ta Redonda), que apontará 
a qualidade do ensino em 
cada unidade da rede mu-
nicipal”, explicou Alexandre 
Magno de Oliveira, chefe da 
Seção do Anos Iniciais do 
Ensino Fundamental.

A obra de asfaltamento em 
mais de 300 ruas e aveni-
das de Volta Redonda, via-
bilizada por meio de uma 
parceria entre a prefeitura 
e o Governo do Estado, foi 
concluída nesta terça-feira 
(1º) com o novo asfalto sen-
do aplicado na Avenida Ge-
túlio Vargas, no Centro. A 
Getúlio Vargas faz parte da 

última leva do novo asfalta-
mento que contou com 35 
ruas e avenidas atendidas 
nos bairros: Açude, Água 
Limpa, Aterrado, Centro, 
Jardim Amália, Monte Cas-
telo, Niterói, Ponte Alta, 
Retiro, Santa Cruz, Santo 
Agostinho, Vila Americana, 
Vila Santa Cecília e Volta 
Grande III.

A unidade de saúde re-
cebeu ainda sistema de 
monitoramento dos pa-
râmetros das pacientes 
cirúrgico-ginecológicas e 
ar-condicionado central. 
Também há um novo pos-
to de coleta de leite ma-
terno para uso na UTI Ne-
onatal, que vai incentivar a 
amamentação e o uso do 

leite humano, diminuindo 
a utilização de fórmulas 
lácteas. O local já contava 
com um ambulatório de 
ginecologia cirúrgica, que 
continua funcionando. O 
HMAR fica localizado na 
rua Dr. Coutinho, no Cen-
tro. Maiores informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (24) 3365-1470.

Divulgação PMAR
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Hospital oferecerá novos serviços e aparelhos

Iniciativa visa a garantia da oferta de ensino de qualidade

Alexandre Serfiotis aposta em 
sua experiência de governo

Prefeito de Porto Real destaca a necessidade 
de dar continuidade em projetos

Por lanna Silveira

O atual prefeito de Por-
to Real, Alexandre Serfiotis 
(MDB), disputa novamente as 
eleições à Prefeitura na busca 
pela continuidade de seu man-
dato. O candidato a vice é Ag-
naldo da Casa dos Colchões, 
filiado ao União Brasil. 

Em uma eventual reelei-
ção, Serfiotis garante, em seu 
plano de governo, que usará 
seu conhecimento sobre a 
realidade de Porto Real para 
desenvolver objetivos realistas 
a médio e longo prazo, inves-
tindo ainda em melhorias nos 
programas e projetos que já 
estão em andamento. 

O candidato também afir-
ma que é necessário continuar 
utilizando os recursos dispo-
níveis com responsabilidade e 
transparência para atender as 
demandas mais importantes da 
população. 

As propostas do candidato 
podem ser acessadas, na íntegra, 
pelo site DivulgaCandContas.

Saúde
Para o setor de saúde, o foco 

de Serfiotis é ampliar a cober-
tura dos serviços municipais, 
criando novos centros médicos 
com diferentes especialidades e 
revitalizando os espaços já cria-
dos. 

Entre as propostas do candi-
dato, estão a modernização do 
Hospital Municipal São Fran-
cisco de Assis, com instalação 
de novos leitos, UTI neonatal, 
e aumento da grade de cirur-
gias; formação de parcerias para 
construir novos postos de saú-

de e reformar os que já existem; 
reestruturação da Farmácia 
Municipal, ampliando a grade 
de medicamentos a ser doada 
aos moradores; implementação 
de um Centro de Tratamento 
para pessoas com deficiência e 
doenças raras; criação da Casa 
de Atendimento ao autista; en-
tre outras. 

Educação  
Na educação, o objetivo de 

Serfiotis é garantir um serviço 
que atenda a todos, igualmen-
te, alcançando resultados de 
excelência por meio de uma 
gestão participativa com a co-
munidade.  

Para alcançar tais objetivos, 
o candidato pretende criar um 
grupo de trabalho para avaliar 
as necessidades gerais da rede 
pública de ensino; ampliar o 
programa Escola Integral e o 
número de creches em tempo 
integral; promover a forma-
ção continuada do magistério; 
investir no transporte esco-
lar gratuito e no transporte 
universitário intermunicipal; 
oferecer material e uniforme 
gratuitos, além de merenda 
durante as férias; oferecer 
atendimento pedagógico es-
pecial para alunos com distúr-
bios de aprendizagem; entre 
outras propostas. 

Geração de emprego 
Para impulsionar as oportu-

nidades de trabalho na cidade, 
Serfiotis planeja reformular o 
Sine; criar planejamentos para 
atrair novas empresas; aumen-
tar a oferta de cursos de capa-
citação, de acordo com as de-
mandas do mercado; dar apoio 
ao cluster automotivo da região 
para o desenvolvimento da 
economia do município; criar 
programas de apoio a produção 
agrícola local; incentivar a ins-
talação de empresas portadoras 
de serviço; tornar municipais 
os eventos ‘Rua de Compras’ e 
‘Feira do Empreendedor’; entre 
outras medidas. 

Transporte e 
mobilidade 

A fim de melhorar a mo-
bilidade urbana municipal, 
Serfiotis pretende reestruturar 
o trânsito com abertura de no-
vas vias e revitalização das que 
já existem; garantir a qualida-
de do transporte público por 
meio da criação do ‘Programa 
Realzinho’; planejar a criação 
de ciclovias e gerar maior aces-
sibilidade nas ruas; modernizar 
o sistema de sinalização viária; 
pavimentar bairros e revitalizar 
asfaltos danificados; e outras 
propostas.

Segurança 
Para incrementar a segu-

rança de Porto Real, Serfiotis 
pretende criar o programa ‘Se-
gurança Presente’, para oferecer 
rondas nos bairros, além de 
ampliar o sistema de monitora-
mento da cidade e reestruturar 
a Guarda Civil Municipal.  

Divulgação

Serfiotis planeja utilizar seus conhecimentos sobre 
os problemas da cidade para planejar ações

O candidato à prefeitura 
de Volta Redonda pelo PSB, 
José Arimathéa, realizou nes-
ta terça-feira (01), uma cami-
nhada pelo bairro Aterrado. 
Ele foi acompanhado pelo de-
putado estadual Jari Oliveira, 
que também é vice-presidente 
estadual do partido.

Durante o ato de campa-
nha, Jari reafirmou que Vol-
ta Redonda precisa de um 
novo ciclo de crescimento e 
gestão. “Tudo na vida tem 
início, meio e fim. Acredito 
firmemente que é hora de 
Volta Redonda ter um novo 
ciclo de gestão, com ideais 
novas e visando preparar 
nossa cidade para o futuro”, 
disse.

Para o deputado, Arima-

théa tem total condições de 
enfrentar os desafios da ci-
dade. “Nossa população quer 
uma gestão participativa, 

democrática. Arimathéa está 
preparado para lutar por um 
transporte público de qua-
lidade, combate à poluição, 

educação em tem-
po integral e mui-
to mais”, afirmou o 
deputado.

Já Arimathéa 
destacou que é im-
portante preparar 
Volta Redonda para 
o Século XXI. “Vol-
ta Redonda precisa 
evoluir, precisamos 
de novas ideias. É 
importante a gente 
focar em um desen-
volvimento susten-
tável, com uma po-
lítica que respeita 
o meio ambiente e 

as pessoas. Vamos atuar para 
melhorar a vida da população, 
em especial de quem mais pre-
cisa”, completou.

VR: arimathéa e deputado Jari fazem 
caminhada pelo bairro aterrado

Divulgação

Candidato José Arimathéa e o deputado Jari Oliveira

O prefeito Rodrigo Drable, 
acompanhado de moradores, 
visitou a obra da creche Ar-
mando Raymundo, no bairro 
Nova Esperança na manhã des-
ta terça-feira (01). A unidade, 
que em breve será inaugurada, 
terá capacidade para acolher 
120 crianças, contando com 
salas para atividades, áreas sola-
res, refeitório, sala de professo-
res, vestiários, jardim, cozinha e 
parquinho.

A moradora Maria José da 
Silva Raymundo, esposa do 
homenageado com o nome da 
creche, falou da emoção de en-

trar na unidade e da satisfação 
de ver o trabalho empenhado 
no local. “Isso é a realização do 
sonho de todos nós, tenho cer-
teza de que se meu esposo esti-
vesse vivo ele estaria muito feliz 
e orgulhoso com este resultado. 
A creche está linda e eu estou 
muito contente por essa home-
nagem. Eu agradeço ao prefeito 
e a todos os envolvidos, além 
disso eu peço que Deus conser-
ve este local por muitos e mui-
tos anos”, disse dona Maria.

O prefeito destacou os avan-
ços das obras e parabenizou 
todas as equipes pelo trabalho 

que vem sendo desempenhado 
na educação do município.

- A creche está linda, ampla 
e com uma ótima estrutura, em 
padrões iguais ou melhores que 
unidades particulares. Uma cre-
che não é apenas um apoio para 
as mães, mas principalmente a 
porta de entrada para as nossas 
crianças terem uma estrutura 
educacional melhor. Agradeço 
a toda a comunidade, a todos 
que trabalharam nesta obra, às 
secretarias de Educação e Pla-
nejamento Urbano e a todo 
barra-mansense que continua 
acreditando que com o nosso 

esforço essa cidade vai ser mui-
to melhor – finalizou Drable.

Outra unidade
Ainda, a prefeitura de Barra 

Mansa realizou na tarde desta 
mesma terça-feira, a inaugura-
ção da reforma geral da Escola 
Municipal Comendador Ge-
raldo Osório Rodrigues, locali-
zada no bairro Vila Coringa. A 
cerimônia esteve marcada para 
começar às 16h30. A unidade 
escolar passou por reforma ge-
ral, ampliação e adaptações de 
acessibilidade, além da constru-
ção de um muro de contenção.

drable visita obras de creche em BM
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